
もうすぐ体育大会です！ でもその前に中間テスト･･･ 
10 月 8 日の体育大会に向け今週学年練習がありました。熱中症を避けるためど

の学年も 1,2限目に行いました。今年は感染症対策のため各種目の出場前に入場門

のところに招集することはせず、各クラスの席から直接グランドに出て並びます。

各自の出場種目は決定していますので、種目ごとに集合する練習を行いました。 

今年は午前中だけの体育大会です。生徒席も密を避け広く取るために保護者席の

スペースがあまり取れません。そのため保護者の方も密にならないように 3 年生の

保護者のみの参観とさせていただきます。（詳細は 15 日付の通知をご覧ください）

ご理解のうえ、ご了承をお願いいたします。なお、プログラムは次のとおりです。 

 

① 短距離走 ②玉入れ ③混成リレー ④バラエティーリレー  

⑤色別対抗リレー ⑥全員リレー  

 

夏休みの部活動がんばりました 
今年は新型コロナ感染症の関係で例年の大

会でなく、代替の大会を開く部活動が多かっ

たです。短い夏休みでしたので複数のクラブ

で試合日程が重なり、昨年ほど多くのクラブ

を見に行くことはできませんでした。行くこ

とができた会場では、十三中生はどの子も一

生懸命でキラキラ輝いていました。 

 

特に今年は最後の大会や発表の場がなくなり、目標を失い、どうしてよいか分から

ずに行き場のない怒りやあきらめ、焦りなど感じた人も多かったと思います。でもそ

の中でも努力が実になる可能性を信じて踏ん張った人も沢山いたのだと感じました。

「出口のないトンネルはない」とか「明けない夜

はない」ということわざがありますが、先が見え

ない状況でも、ポジティブにとらえて少しずつで

も前に進む気持ちを持てたのなら、とても素晴ら

しい成長ができたのだと思います。 

 

最後の試合の結果はどうであったにせよ、2年

半の間頑張ってきたことは皆さんの中にしっかり

と息づく力となっているはずです。 

令和 2年（2020年）9月 18日  

豊中市立第十三中学校 学校だより 

Ｔｅａｍ１３   - 11 - 
校訓「自主・創造・敬愛」 

ホームページ URL  http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/ 



 中学校では何かに熱中して取り組むことができなかった、と言う人は卒業後も探し

てみてください。ただ、初めから熱中できるものを探すという姿勢では、逆になかな

か見つからないかもしれません。どんなものでも一生懸命に取り組んでみて初めて面

白さに気づく、ということの方が多いように思います。そして、しんどい経験ややめ

たくなった気持ちを乗り越えたとき、もう自分からは手放すことのできない、大切な

ものになっているのかもしれませんよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 活動有難うございます 
夏季休業中の 8月 12-16 日に、 

花の水やりをして頂きました。 

また、テニスコ－ト横にタープ２

張を購入し日陰を作っていただきま

した。さらに 30日にはコート横に

ミストも設置して頂きました。 

有難うございます。 

▲バドミントン部 

豊能地区や豊中市の大会で優勝や準

優勝などたくさん。団体戦でも個人

戦でも！おめでとう！ 



新型コロナウイルスについて 
9 月 10日付け文書でお知らせしました通り、市内の学校でも感染が確認された例が

数件あります。また現在までに 100 人を超える濃厚接触者が特定されています。学校

においては、濃厚接触者として特定された生徒は２週間の出席停止となります。 

ご家族が濃厚接触者となられた場合、生徒はご家族の PCR 検査の結果が出るまで自

宅待機となり、もしその結果が陽性であれば生徒は濃厚接触者となります。また、学級

内で陽性者が出るとたくさんの生徒が濃厚接触者となるため、学級閉鎖 2週間となる可

能性が高いです。これらは学校保健安全法という法律に基づく「出席停止」の措置とな

ります。 

 生徒の皆さんは、改めて、マスクの着用、手洗い、咳エチケットを徹底してください。

また、ご家庭におかれましても、お子さま本人や同居ご家族の健康観察をお願いします。

万一家庭内感染の可能性がある場合、お子様を登校させな

いよう引き続きご協力ください。なお、お子様や同居のご家

族が PCR 検査を受けることになった場合は、学校へご連絡

をお願いいたします。 

 万一濃厚接触者として特定され 2 週間の出席停止となっ

た場合、本校では配信による授業を実施する準備がありま

すので、ご希望をお聞かせください。学級閉鎖の場合は全員

対象に実施する予定です。 

 

中学校全員給食についての意見公募 
学校給食課では、2年後から中学校の全員給食を検討しているとのことで、市民の方

から意見を公募しています。（9月 28日まで） 

これに先立って、給食課は生徒、保護者にアンケート調査を実施し、その結果が「豊

中市中学校給食の全員給食実施に係る基本方針（素案）」に載っています。下の表です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これを見ると「全員給食が良い」と考える生徒は５％、保護者は 59％と、大きな開

きがあることがわかります。これはなぜだろう、と各項目の経年変化も含めご家庭で話

題にしてみてください。大人と子どもの間で相互理解が深まるかもしれませんね。 

 

 基本方針全体は、本校 HP ＞ 学校からのお知らせ ＞ 中学校給食の全員給食制について をご覧ください。 



中学生の皆さん！ 
 

食べるのは（現中 1 の）皆さん自身と後輩たちですよ｡中学生も意見を言う権利があり

ます｡意見がある人は積極的に出してください｡もちろん保護者の方もお願いします。 
 

■意見募集期間             全員給食時のイメージ▶ 

 令和 2 年（2020 年）9 月 7 日（月） 

～9 月 28 日（月） 

■意見の提出方法・提出場所 

・郵送、FAX、電子メール、直接ご持参でも結構です 

・豊中市ホームページよりインターネットによる提出 

 豊中市トップ ＞ 市政への参加 ＞ 意見公募手続 ＞ 意見公募を行う案件 ＞ 

https://www.city.toyonaka.osaka.jp/joho/sanka/ikenkobo/r02/a001120020907.html 

（十三中の HP ＞ 学校からのお知らせ にもリンクがあります。） 
 

・意見提出先 

   豊中市教育委員会事務局 学校給食課 

    〒561-0891 豊中市走井 3-27-1 （走井学校給食センター1 階） 

     電話 06-6152-9527 FAX 06-4307-5610 

・メールアドレス ：schoollunch@city.toyonaka.osaka.jp 
 

全員給食？選択制？どっちがいい？ 
今でも選択すれば給食を食べることができるのに、実際に食べることになる中学生が

あまり望んでいないのに、どうして全員給食が検討されているのでしょうか。色々調べ

たり考えてみたりすると勉強になると思います。 
 

 私（校長）は毎日給食を食べています。検食と言ってみんな

が食べる前に食べるのが仕事なのです。結構美味しく量もたっ

ぷりあって、しかも安いので（1 食 310 円。牛乳なしなので

260 円を払っています）とても助かります。この値段は、豊中

市からの財政負担もあり実現していると聞きました。     ▲9/10 の給食。カレー💛 
  

 いま給食を食べている人は少ない（メニューにより増減します）ですが、食べたこと

のない人はぜひ一度食べてみたらどうでしょうか。（事前に登録が必要です。詳しくは本

校HP ＞ 学校からのお知らせ ＞ 給食について を見てください） 
 

 また皆さんの中で「給食を食べる人が少ないから恥ずかしい」と思っている人がいる

と聞いたことがあります。「みんなと違うことが恥ずかしい」なんて思う必要は全くあり

ません。万一給食を食べることをからかうような事があるならば、それは問題です。す

ぐに先生に相談してくださいね。 
 

お互いの違いをやさしく認め合えるクラスや学年でいてほしいと思います。 


